

田園調布中だより

令和4年11月8日第7号 大田区立田園調布中学校

校長 木﨑 正和

令和4年11月7日(月)朝礼講話より





心の糧になる1冊との出会いを大切に!

校 長 木﨑 正和

11月になり、日に日に秋が深まっていくのを感じます。今日は立冬ですね。冬の始まりです。これから特に朝晩は冷えてきます。体調を崩さないように気を付けて下さい。

10月29日(土)は、素晴らしい学習成果発表会ができました。保護者・地域の皆さんからのアンケートを見てもたいへん好評でした。特に3年生の合唱は、3年間の集大成のような合唱でした。『流れる旋律 合わさる心』のスローガンの通り、学年の心が一つに合わさり、流れるような歌声でした。2年生・1年生も来年に繋がるいい合唱でした。今回の学発への皆さんの取り組みを見て、みんなで心を合わせて同じ方向に向かって一生懸命頑張って取り組んだことが成功した理由のように思います。2年生・1年生はこの経験を来年に生かして下さい。

ところで、10月27日(木)から11月10日(木)の2週間は、読書週間です。本の一節が長く心にとどまり、人生を支えてくれることがあります。良書と出会う機会が失われることがないよう、本を手に取れる場所や環境を大切に守っていきたいものです。今年は出版社や書店などが広く参加した28日間のキャンペーン「秋の読書推進月間」も展開され、期間中は読書イベントや書店でのスタンプラリーも実施しているようです。本は時間や時空を超えて、読者を新しい世界へ連れて行ってくれます。人生に彩りを与え、心を豊かにする本との出会いを大切にしたいですね。小学生から高校生までの間に読書量が多かった人は、大人になった時に、物事に進んで取り組む意欲や認知機能などが高い傾向にあるといわれています。さらに読書量が多いほど、授業が楽しく思えたり、新しいことに興味を持ったりする割合が高いことも分かっています。読書学習司書の上林先生と学校支援地域本部の方々が、皆さんが利用しやすいように図書室を整備して下さっています。新しい本も増えています。気軽に図書室に行ってみて下さい。

さて、明日から第4回定期考査一週間前になります。学習成果発表会は大成功でした。気持ちを切り替えて、今度は勉強を頑張りましょう。勉強に疲れたら好きな本を読んでみるのも気分転換になります。それでは健闘を祈ります。

1学年移動教室

10月17日~18日1泊2日、野辺山高原で1学年の移動教室を実施しました。1日目は、自然体験を中心とした学習・夜はキャンドルファイアー、最終日はガイドウォークと葡萄狩りを行いました。







学習成果発表会

10月29日(土)学習成果発表会を開催しました。午前・午後の2部制で実施し、午前は舞台発表・午後は合唱発表を実施しました。















11月の予定

15日 期末考査

16日 期末考査

17日 期末考査

21日 朝礼

24日 避難訓練

25日 委員会

28日 学年朝礼